

新型コロナウイルス情報の配信を打ち切りますの反響

(R5. 2. 1)

2021. 12. 8 に妻の弟（独身）が鹿児島島の片田舎で孤独死しました。相続人は妻と姉3人ですが、姉たちは90歳から85歳で（旦那たちはみな死亡している）埼玉県に二人、鹿児島県に一人と施設入所しているため、動けるのは妻のみですが、妻も脳腫瘍の後遺症があり、私が葬儀から遺産相続の処理を引き受けて処理しています。

鹿児島島の片田舎の義弟の財産（山林・畑・宅地）は、隣町に住む従弟に全て譲渡して先祖のお墓を守ってもらおうという私の考えで話を進めてきましたが、親の認知症をたてに相続放棄も断り、成年後見人に弁護士を付けて土地はお金に換えてと請求したり、正月明けに別の一人が弁護士を付けてしまい、私も二人の弁護士の対応で時間が足りなくなってしまい、1月16日から日課としてのコロナ情報の編集をお休みさせていただきました。

政府は27日、新型コロナウイルスの感染症法上の分類を5月8日に「5類」に引き下げると決め、季節性インフルエンザと同じ分類にし、平時の社会経済活動に戻れるよう大幅な対策緩和に踏み切りました。一つの方向性が見ましたので私の新型コロナウイルス情報のご案内は打ち切りとさせていただきますと77名の仲間に通知したところ次のような反響がありました。皆様に感謝します。



●1さん 長い期間、コロナ情報ありがとうございます。

相続の件ですが、私も、数年前に妻の姉宅で長男が56歳で若死にして、葬儀を出した3か月後に姉も死去するという状況下、嫁いだ娘3人と長男の嫁との相続争いを経験しました。田舎の山林、農地は全くの二束三文で、宅地のみが売れるかと。ただし上物(住宅)あると値が付きません。結局長男名義の畑地市街化区域変更済みの土地のみを売って嫁さんは出てゆきました。母親名義の宅地、(田んぼは農家にしか売れません)から値が付かず、宅地も上物付きでは買い手も現れずそのままです。娘3人で解決するのでしょうか。私も貴兄の解決案が上策と思いましたよ。いずれにしても認知症の姉の子供は、親が死ねば代襲相続人になるのですから、ほっとくのがいいと思いますね。都会の人は土地は高く売れると勘違いしているんですね。貴兄が乗り出して弁護士まで契約されているのなら、頑張ってください。ただし相続争いは弁護士は頼りないですよ、地元の熟練の司法書士の知恵が役に立った思いがあります。余計なことを書きましたが、鹿児島は遠く、1回や2回で片付きませんかご健闘を祈ります。

●2さん コロナ情報の打ち切りの件、承りました。長い間の情報提供有難うございました。私もこの3月で、83歳になり、生まれ育った秋田には自宅のあった敷地となりがしかの山林を抱えており、秋田の近在の親戚も高齢化で年々、少なくなってきており、ゆくゆくは手放さざるを得ないのですが、具体策に困惑しているのが正直なところです。家庭の事情は、広島に嫁いだ娘と、東京在住の長男のふたり、孫も長女のところに二人と少人数の現状です。先行きをくよくよしてもしょうがないと、あまり考えない事にしてます。幸運なことに私も妻もそれぞれ、持病を一つずつ抱えておりますが、日常生活は支障なく過ごしております。貴兄には面識をえてから、公私ともにたくさんの知見を与えて頂き、感謝に堪えません。高齢者としての現状認識をしっかりと持って、“ケセラセラ”で余命を全うして行きたいです。今後とも宜しくご交誼のほどお願い致します。

●3さん この間の継続した努力と貢献には頭が下がります。本当にご苦労様です。

またどこかでお会いしてお話を聞ければと思っています。

必要であれば いつでも連絡を願います

●4さん ご無沙汰致しております。卒業以来長きにわたり、私共の心を繋いでいただき有難うございました。また、コロナ以降は、私ども高齢者がコロナに掛からないよう、毎日解りやすく最先端の情報をお寄せいただき心より感謝いたしております。お陰様で、今日までコロナに掛かることはありませんでした。岡村さまには、奥様とご自分のご健康をご大事にお過ごしくくださいますよう、心からお願いいたします。

●5さん コロナ情報長いこと有り難うございます。まだまだ寒い日が続くようです。

どうぞお元気でどうぞしてください。有難う御座いました

●6さん 長い間新型コロナ情報ありがとうございます。新型コロナ感染対策は新しいステージに移るようですが、どうなりますか。これからも注意しながらの行動に心掛けたいとおもっています。

相続対応でこれからも大変とのこと、お身体に気お付けて対応して下さい。以前当人以外の方<身内>が絡むと大変というお話がありますが、今回のケースもそのようですね。

●7さん 大変、大変長い間、ウイルス感染情報のメールを送り続けていただきありがとうございます。感謝しています。ここのところメールが来ていなかったの、どうしたかと思っていました。毎朝メールを開くといつも岡村さんからのメールがありコロナの状況がつかめて良かったです。毎日休まず送り返せることは、大変なことだと思います、それをコロナ禍発生から欠かさず配信していただき全く頭が下がります。

諸般の事情で打ち切るとのご連絡、私にとっては、淋しい気がします但本当にありがとうございました。

いろいろとご多忙のようですが、くれぐれも御身を大切にお過ごし下さい。

●8さん まずもって、長く退職者会の常任幹事として長く活動をしてこられた事に、感謝と敬意を表するところです。ご苦勞様でした、併せて有難うございました。そしてその活動の傍ら、私達に「新型コロナ」に関する情報を届けて頂き本当にありがとうございました。私はご存じかと思いますが、ボランティアと云えども社会福祉法人「世田谷共育舎」の理事・理事長長として25年間、三つの保育園と一つの分園を運営しておりますが、この「新型コロナ」の様な命と健康に関わる重大事項は初めてであり、行政の情報を基に対応するしかない中で、岡村さんの情報は大変に役に立ったことは何度もありました。330名の乳幼児にとって即生命を左右する「新型コロナ感染症」は、保護者の生命の危機に大きな不安を持たせ、一方単に閉園措置では自分の就労にも大きく影響して、家庭生活に大変な負担と不安を増大させる出来事でした。私は行政の方針を踏まえて対応し、その中で出来る限り保育園の機能を維持しつつ、感染拡大に繋がらないよう園長・職員と協議しながら運営方法の変更を含めて工夫をし、保護者の理解と協力によって、この3年間過ごしています。その間に岡村さんの情報は、その際に大変役立って来ましたので有難く思っております、有難うございました。

ただ、岡村さんの個人に関わるその間のご事情について多少は伺っておりましたが、ますます状況が厳しくなっておられるので、大変申し訳なく思うところです。何とか良い解決ができることを祈念するのみですが、奥様のご健康と岡村さんご自身のご健康を特に祈念して、御礼に代えさせていただきます。

●9さん メール拝受しました。ご多忙の中、長きに渉る新型コロナウイルス情報誠にありがとうございました。100年前のスペイン風邪程には流行しなかったことのようにですが、医学と情報の発達だったのでしょう。今後は一層を健康にたいする自己防衛を頭に入れましょう。

岡村さんのご健康を祈念申し上げます。

●10さん 長い間お世話になりありがとうございました。健康に留意して今後の対応をしてください。

●11さん 長きにわたり、詳細な情報を送り続けていただきありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。相続で大変な思いをされているようですが、なるべく早めに解決されるよう心配しています。私も義弟の思いに翻弄されて辛い時期がありました。相続のほかにお墓の継承まで裁判した事があります。気持ちが塞ぎ辛い時期でした。岡村さんがお気持ちが優しいのでご用心ください。お金が欲しい人は価値観が違います。お身体もお気持ちも御身大事にを優先してくださいますようお願いいたします。

私はお金では換えられない大事なものを大切にして生きてきました。相続ではそんな思いは相手には通じません。なるべく早く解決して心の平安を手に入れてください。

私は岡村さまのメールを心の支えにしてテレビを見るのを辞めて、コロナに対する自分の考えが決まり生き方もつよくなったように思います。お元気で楽しい時間を奥様と日々作り育ててください。私も頑張ります。

●12さん コロナウイルスに関する様々な情報を、絶え間なく提供していただきありがと

うございました。また、お元気ですかの編集でもお世話になりました。

昨年のいきいき交流会のテーマを地でいくような相続問題を抱えられて大変な負担だと思います。なんとかまとまると良いですね。

協議など大変だと思いますが、くれぐれもご自愛ください。

●13さん 長い間、ありがとうございました。

貴重なお時間を割いていただき、感謝です。岡村さんも、ご自愛くださいね。

●14さん 3年間コロナ情報提供ありがとうございました。メールを頂きとても勉強になりました。

義弟さんの葬儀や遺産相続の対応で大変でしたね。心労で体調を崩さないようお身体を大切にしてください。

私ごとですが、昨年の8月に父（98歳）が亡くなり、続けて母（99歳）が9月に亡くなり2度の葬儀で大変でした。長男の私が喪主を務めて葬儀や四十九日法要と納骨が無事に終わり安堵しました。父が遺言書を残していたので、さいたま家庭裁判所に遺言の検認手続きで戸籍謄本収集に奔走しました。

年金事務所の手続きや不動産の名義変更で法務局など初めての経験で難儀しました。まだまだ寒い季節でコロナやインフルエンザに罹患しないようお身体を大切にしてください。

●15さん 長い間詳細な情報を提供いただきましてありがとうございました。

まだ寒さが続くと思われまますので、ご自愛願います。

●16さん 新型コロナウイルス情報の配信打ち切りのメール、謹んで読ませて頂きました。

貴重な情報を本当に長い間、送信して頂き、いつも頭が下がる思いで、受信させて頂いておりました。改めて、これまでのご努力に感謝申し上げます。有難うございました。

また、岡村さんの周辺が大変な状況になっておられることに対しまして、心中お察し申し上げますと共に、岡村さんの今後のご健康とご多幸を切にお祈り申し上げます。

●17さん あっという間の3年、毎日のコロナ通信、本当にお疲れさまでした。5月からは感染の動向を知るすべもなくなり、一人ひとりが注意するしかなくなるのですが、そのしわ寄せは高齢者と基礎疾患を持つ人に集中します。結果として、年金財政、健保財政の改善に役立つと思ったのでしょうか。政府としてのコロナ対策は終わったようです

愛の会も、先般行った存続に関するアンケートで、75%から解散やむなしとの回答を得て、4月の総会であと1年とすることが決まりそうです。今後はもっと小さな単位で生き残るグループ（サークル）だけになるでしょう。

始まりがあれば終わりがある、出会いがあれば別れがある これは世の常ですが私たちに「いきがい大学」があったことはまことに幸せでした。

●18さん 長年の情報配信に感謝申し上げます。大変参考にさせて貰いました。有難うございます。

私も今月ようやく傘寿を迎えました。お互いもう暫く頑張りましょう。麻雀大会でお会いするのを楽しみにしています。勿論3月の大会に参加しますのでよろしく願いいたします。